

Roland Kleine, vient d'être réélu président de la section de sarrebourg de la SHAL. Nos félicitations !

TROISFONTAINES Association

La Shal se délocalise et nomme une vice-présidente

Avant sa réunion de comité annuelle, les membres de la Shal (Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine) se sont rendus à la cristallerie de Val-lérysthal. Marie-Claire Christophe-Stenger s'est fait un plaisir de guider les visiteurs dans la manufacture que son père Joseph Stenger avait dirigée de 1960 à 1972.

Elle leur a fait découvrir tout un pan de l'histoire de l'usine, notamment les moules en bois et les modèles de verre qui ont taillé la réputation du site, d'abord dans le domaine verrier, puis dans celui du cristal.

La partie protocolaire de la journée s'est ensuite tenue au restaurant des Vosges sous la présidence de Roland Kleine. Après avoir évoqué les travaux en cours, le comité a été recomposé avec, en particulier, l'arrivée de Pascale Marcel à la



Au premier plan à gauche, le président Roland Kleine et Mme Christophe-Stenger. Derrière eux, la nouvelle vice-présidente de la Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine, Pascale Marcel. Photo RL

vice-présidence.

■ **Le nouveau comité**

Roland Kleine, président ;
Paul Kittel, président délégué ;

Pascale Marcel, vice-présidente ;
Marcel Oswald, secrétaire-adjoint ;
André Linard, trésorier ;
Alfred Kuntzner,

trésorier-adjoint et chargé des ventes.

Les vérificateurs aux comptes sont Étienne Oswald et Éric Knittel.